

# CARNAVAL

## CARNA-BAAL

baal

el dios de la lujuria,  
orgías y alcoholismo.

**¡NO  
ENTREGUES  
TUS HIJOS A  
TRADICIONES  
PAGANAS!**

Levitico: 18:21



**¿Es bueno para los cristianos participar en el carnaval?**

### Origen del carnaval

Se originó con la mezcla de una fiesta lujuriosa babilónica y una fiesta judía llamada "Purim", durante el periodo del cautiverio. En el purim los israelitas se ponían máscaras (eso tiene un significado histórico muy largo) y la fiesta babilónica consistía en "orgias". Los babilonios, atraídos por la celebración judía, tomaron la idea de las máscaras y la combinaron con su fiesta. Resultado: "Todos con todos, y al dia siguiente nadie tenia compromiso con nadie." Era una oportunidad excelente para aquellos que deseaban engañar a sus cónyuges.

Carnaval significa "Fiesta de la Carne", y en sus orígenes era una fiesta religiosa. En Vísperas de la cuaresma, y ante la perspectiva de pasar cuarenta días en abstinencia de la carne, en tiempos antiguos los cristianos se hartaban de asados y frituras, entre el domingo y el martes, además de eso se pintaban, disfrazaban y por sobre todas las cosas criticaban y burlaban haciendo caso omiso a sus señores, líderes religiosos, y demás autoridades.

Todo ello bajo la invocación, no del Dios Cristiano, si no del dios "Momo", dios de la burla en la mitología Greco-Latina, hijode la noche y el sueño, aún los mortales eran objeto de sus burlas.

Al Rey Momo se le presentaba como un personaje estrafalario, coronado con un ridículo gorro adornado de cascabeles, siempre mantenía una mueca constante de

carcajear, una máscara que le cubría la mitad del rostro, y también en su mano sostenía un muñeco, símbolo de la locura Báquica, baco “dios del vino”.

Carnaval – festival que se hacía en honor a tres dioses; Eros = sexo; Pan = música y Baco= licor. Es una burla de la trinidad de Dios (Padre, Hijo y Espíritu santo). Además también en esta festividad están mezcladas otras costumbres y otros dioses, que no hemos mencionado, como por ejemplo: Las religiones Africanas, Las nativas Americanas, Las Greco-Romanas, Las Europeas, y las Sur Americanas, Los sacrificios humanos y tantas otras cosas que omitimos en esta breve información.

Ahora ha reflexionar por un momento; fiestas y parrandas, bailes obscenos, cuerpos al descubierto, insinuaciones a relaciones sexuales, violencia, alcohol, drogas, desenfreno: ¿Es acaso esto una fiesta propicia para que un Cristiano debería celebrar?; Por supuesto que no, ese tal Rey momo, dios de la burla, burla hacia el Padre, Hijo, Espíritu Santo, el verdadero Dios. Antes bien no nos debemos mezclar con esas cosas, tal y como lo dice la palabra de Dios en:

*«Por cuanto los designios de la carne son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, ni tampoco pueden» (Romanos 8:7).*

*« ¡Oh almas adulteras! ¿No sabéis que la amistad del mundo es enemistad contra Dios? Cualquiera, pues, que quiera ser amigo del mundo, se constituye enemigo de Dios»! (Santiago 4:4)*

Es decir, que si por festejar carnaval usted quiere decir “tomarse las vacaciones” en esos días para descansar, no hay ningún problema, entonces puede hacerlo. Pero si quiere decir “desenfreno, lujuria e idolatría con antifaz”, la respuesta es: Apártese del mal y haga el bien. *“Apártese del mal todo aquel que invoca el nombre del Señor”*.

### **Repercusiones Espirituales**

El Carnaval de hoy tiene todo el poder espiritual inmundo como el de hace miles de años . Se nos presenta como una fiesta inocente, que no tiene nada de malo si se celebra correctamente . Esta idea ha engañado a millones de personas incluso dentro del Cristianismo, porque aunque no se celebre con esa intención eso al Diablo no le importa porque usted se ha metido en su propiedad, en su terreno, en su área de influencia, y él hará su trabajo para maldecir su vida y la de su familia.

Reitero que la realidad del Carnaval está llena de poderosa influencia espiritual diabólica que induce a las personas a practicar toda clase de perversidad y vicios . Y sobre todo oscurece el entendimiento para que usted rechace a Cristo y al verdadero evangelio , este es sin duda el objetivo número uno.

De ahí ese interés tan especial que tiene el diablo para manipular la mente de la gente y en especial la de los niños . Por medio de la participación en estas fiestas la opresión nociva manipula la mente de los niños al punto de hacerles en el futuro personas rebeldes y pierdan todo aprecio en lo relacionado a Cristo, al evangelio , y a las sanas costumbres morales : **Romanos 1:28** . Y como ellos no aprobaron tener en cuenta a Dios, Dios los entregó a una mente reprobada, para hacer cosas que no convienen.

Pablo nos advierte en 1 Corintios 10:20-21, «*Antes digo que lo que los gentiles sacrifican, a los demonios lo sacrifican, y no a Dios; y no quiero que vosotros os hagáis partícipes con los demonios. No podéis beber la copa del Señor, y la copa de los demonios; no podéis participar de la mesa del Señor, y de la mesa de los demonios. ¿O provocaremos a celos al Señor? ¿Somos más fuertes que él?*»

Como cristiano debes desechar todo lo que no viene de Dios, y en esta celebración gobierna satanás.

## **¿Sabías que al celebrar carnaval estas adorando al diablo?**

Sabías que uno de los nombres más de satanás según la biblia es Baal-Zebub, que en Hebreo significa el señor de las Moscas, o también Beelzebú, en griego y significa Príncipe de los demonios; o también como una alteración de Baal-Zebul, en Hebreo significa Príncipe Baal; Debes saber que Dios castiga a todo aquel que lo adora o consulta, ¿sabías que tú sin saberlo has hecho lo que Dios castiga?, te preguntarás ¿Cómo o cuándo lo hiciste?, de manera que vayas leyendo esta reflexión irás entendiendo.

CARNAVAL significa CARNE A BAAL, y esto seguro ni lo sabias, ni siquiera te pusiste a pensar ya que es una tradición o forma parte de “nuestra supuesta cultura” que merece ser protegida y difundida, pero NO es así, aunque te cueste creerlo, sal del engaño y de las tradiciones de hombres que aborrece Dios, el nos dice “Mirad que nadie os engañe por medio de filosofías y huecas sutilezas, según las tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según Cristo” (Colosenses 2:8).

En (**1 Reyes 18:26-29**) ocurre este acontecimiento donde explica que los profetas de Baal tomaron carne de buey y le prepararon para holocausto sin poner fuego debajo, e invocaron el nombre de Baal clamando a grandes voces que descendiese y consumiere con fuego su holocausto entregado, saltando cerca del altar que habían hecho, sajaban con cuchillos y lancetas hasta chorrear la sangre sobre ellos conforme

a su costumbre (igual a tradición) con gritos frenéticos hasta la hora de ofrecer el sacrificio, pero esperaron en vano ya que nunca descendió fuego que descendiese del cielo.

Como verás era ofrecer carne de baal, bailando, danzas, bullicio, saltos de bailarines, y pactos al diablo con sangre, no te parece familiar a lo que se vive en Carnavales, donde se da rienda al enemigo, placeres y deseos de la carne; la carne de buey que se menciona en las escrituras tiene un significado espiritual para nuestros días, que es sinónimo a nuestros pecados (Carne=Pecados).

Esta celebración es un engaño de Satanás.

La Biblia dice: "*Manifiestas son las obras de la carne, que son: adulterio, fornicación, inmundicia, lascivia, idolatría, hechicerías, enemistades, pleitos, celos, iras, contiendas, disensiones, herejías, envidias, homicidios, borracheras, orgías, y cosas semejantes a estas; acerca de las cuales os amonesto, como ya os lo he dicho antes, que los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios*" (Gálatas 5:19-21)

Todo lo mencionado se practica aún más en esta fiesta, y Dios dice que el que practique alguna de ellas no heredará el reino de Dios (1 Corintios 6:9-10) y eso significa que no irán al cielo, su fin será el infierno, ya que nada inmundo o impuro entrará en el reino de los cielos, porque los que practican estas cosas están pecando "*el que practica el pecado es del diablo; porque el diablo peca desde el principio. Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo»* (1 Juan 3:8). por ello Él te dice: *pueblo mío apartaos de estas cosas, y desea enseñarte la verdad, porque su pueblo perece a falta de conocimiento, porque erráis ignorando las escrituras y el poder de Dios* (Mateo 22:29).

**¡NO TE DEJES ENGAÑAR MÁS!** El Carnaval es darle Carne a Baal, con disfraz de Tradición, Cristianismo, Folklore palabra inglesa que significa "ciencia del pueblo" aquello que va en contra los mandamientos que nos da la ciencia de Dios; es decir su palabra que está en la biblia de principio a fin. Porque los que son de la carne piensan en las cosas de la carne; pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu. Porque el ocuparse de la carne es muerte, pero el ocuparse del Espíritu es vida y paz. Piensa y constata tú mismo leyendo la palabra de Dios, en ninguna parte de ella, Dios en Cristo Jesús ordena esta fiesta de borracheras, bailes, disfraces satánicos y provocativos que muestran claramente a quien se adora (al diablo) pero no lo toman en cuenta, donde hay sexo, sensualidad, orgías, adulterios, drogas, al igual que en otras fiestas que se festejan alegando su validez a la tradición.

Pero ¿qué TRADICION de Dios? ¡De ninguna manera! tradición de hombres, alejado totalmente de lo que Dios desea de todo aquel que realmente cree en ÉL todas estas prácticas deben ser ERRADICADAS DE NUESTRA VIDA, por el hecho que la mayoría lo practica no significa que sea lo correcto, que no te importe que dirán los demás o porque los demás lo practican tú también, es mejor agradar a Dios que a los hombres, ya que el hombre no puede condenar ni castigar tu Alma, es Dios quien lo hace, ve en tu vida ¿que es primero? ¿tu salvación o tu perdición?, ¿El cielo o el infierno?, ahora aún tienes oportunidad mientras tienes vida, ya que después de muerto ya no hay marcha atrás.

# Imágenes No al Carnaval



El carnaval se basa  
en rendir homenaje al  
**REY MOMO**

¡ ALÉJATE DE ESTA  
FIESTA PAGANA !

Bibliatodo  
[www.bibliatodo.com](http://www.bibliatodo.com)

## "CARNAVAL"

ES UNA FIESTA PAGANA Y SE BASA EN SACRIFICAR NIÑOS  
Y OFRECÉRSELOS A "SATANÁS"

¡FÍJATE CON  
QUIEN JUEGAS!

Efesios 5:11

Bibliatodo  
[www.bibliatodo.com](http://www.bibliatodo.com)

- MANIFESTACIONES OSCURAS EN FORMA DE ESPECTÁCULO.
- ES UN TRIBUTO A BAAL.
- ES UNA FIESTA ANCESTRAL.
- UTILIZAN LA CARNE COMO OBJETO SEXUAL Y ALIMENTICIO.
- SE EMPLEAN EN ALCOHOLISMO BORRACHERA Y ACTOS SATÁNICOS.



CADA FIESTA PAGANA TIENE SU PROPOSITO.

## CARNAVAL TRAE:

- ALCOHOLISMO
- BURLAS
- PELEAS
- Y SACRIFICIOS

Bibliatodo  
[www.bibliatodo.com](http://www.bibliatodo.com)

